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Artistas das diversas mani-

festações das artes e pro-

dutores culturais participa-

ram nesta segunda-feira, 

dia 12, da abertura presen-

cial da consulta pública 

da Política Nacional Aldir 

Blanc (PNAB) 2º Ciclo, rea-

lizada no Teatro Municipal 

pela Secretaria Municipal 

de Cultura. O objetivo é re-

ceber sugestões e definir 
as prioridades para a apli-

cação dos recursos federais 

destinados ao setor cultural 

em Teresópolis, um mon-

tante de R$ 1.178.615,87. Du-

rante o encontro, ficou de-

finido que os fazedores de 
cultura têm até esta sexta-

-feira, dia 16, para darem as 

suas contribuições.

Por deliberação do Conse-

lho de Políticas Culturais, 

em reunião ordinária ocor-

rida no dia 30 de abril, foi 

constituída comissão para 

elaborar um parecer com 

diretrizes para o Plano de 

Aplicação de Recursos.

A 3ª rodada do Campeo-

nato Carioca de Futsal no 

Ginásio Pedrão foi finali-
zada.  O time do Comary/
Teresópolis conquistou 
uma vitória em casa, der-

rotando o Paty do Alferes 
por 6 a 4.

O evento é promovido 

pela Federação de Fute-

bol de Salão do Estado do 

Rio de Janeiro (FFSERJ) 

e conta com o apoio da 

Prefeitura de Teresópolis, 

através da Secretaria Mu-

nicipal de Esporte e Lazer.

O documento final, com 
detalhes das metas, cro-

nogramas e atividades 

culturais a serem realiza-

das no município, deverá 

ser inserido na plataforma 

TransfereGov até o final 
de junho.

Ascom Teresópolis 

Teresópolis vai receber um montante de R$ 1.178.615,87

Prefeitura busca definir os 
investimentos culturais
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HABITAÇÃO
A Prefeitura de 

Nova Friburgo, por 

meio da recém-

-criada Secretaria 

de Habitação e Re-

gularização Fun-

diária, está desen-

volvendo o Plano 

Local de Habitação 

de Interesse Social 

(PLHIS). O objetivo 

é identificar todas 
as áreas do município onde as condições de moradia ou de 

infraestrutura urbana ainda são inadequadas, a fim de pla-

nejar ações de melhoria. Para isso, a Secretaria lançou uma 

consulta pública, disponível por meio de um formulário.

Após sua conclusão, o plano 

será submetido ao Ministé-

rio das Cidades para habili-

tação no Sistema Nacional 

de Habitação de Interesse 

Social (SNHIS). Isso permiti-

rá que a cidade tenha aces-

so a recursos federais desti-

nados a investimentos em 

habitação e infraestrutura.

Os encontros semanais 

contam com uma pro-

gramação diversificada, 
incluindo acolhimento 

individual, terapias e di-

nâmicas em grupo, ativi-

dades físicas e a aplicação 

da auriculoterapia, técnica 

para tratar sintomas físicos, 

mentais e emocionais.

O formulário solicita infor-

mações pessoais básicas 

dos participantes e de seus 

familiares, além de pergun-

tas relacionadas às condi-

ções das moradias e à infra-

estrutura dos bairros. Todos 

os dados coletados serão 

utilizados exclusivamente 

para embasar a elaboração 

do PLHIS, garantindo que 
as ações propostas estejam 

alinhadas às reais neces-

sidades da população. A 

participação popular é fun-

damental nessa etapa, pois 

será a base para a constru-

ção do primeiro PLHIS.

O grupo é conduzido por 

uma equipe multiprofissio-

nal, formada por psicóloga, 

enfermeira, farmacêuticas 

e outros especialistas, ga-

rantindo um atendimento 

humanizado e multidisci-

plinar. A proposta é incenti-

var os participantes a com-

partilhar as vivências.

A Secretaria de Saúde de 

Três Rios realiza, todas as 

sextas-feiras, às 8h30, no 

Posto Central, encontros 

do Grupo Psicoterapêutico 

para o Controle e Cessação 

do Tabagismo. A iniciativa 

tem como objetivo oferecer 

apoio a pessoas que dese-

jam parar de fumar.

Isabella Rodrigues / CM

Identificação de risco

obras da GaP 3 avançam em Três rios
As obras da Galeria de Dre-

nagem de Águas Pluviais do 
Centro (GAP 3) continuam 
avançando em Três Rios, com 
ajustes estratégicos no cronogra-
ma para garantir que os traba-
lhos sejam concluídos dentro do 
prazo estabelecido. A Secretaria 
Municipal de Obras, Infraestru-
tura e Habitação informou que 
tem monitorado de perto o an-
damento da obra, buscando mi-
nimizar impactos e evitar atrasos.

Atualmente, as escavações 
estão concentradas na Rua Pa-
dre Conrado, nas proximidades 

do campo do Entrerriense Fu-
tebol Clube. No cruzamento 
com a Avenida Alberto Lavi-
nas, um trecho da via precisou 
ser pulado temporariamente 
devido à identificação de uma 
tubulação de gás da empresa 
Naturgy. A previsão é que a 
concessionária realize o desvio 
da rede de gás na próxima sex-
ta-feira (16), garantindo que as 
escavações possam continuar 
sem comprometer a segurança 
ou o andamento da obra.

Para evitar interrupções no 
cronograma, a equipe de obras 

avançou alguns metros à fren-
te, contornando temporaria-
mente a área da tubulação de 
gás e garantindo a continuida-
de dos trabalhos.

O projeto da nova galeria 
integra o planejamento estraté-
gico da Prefeitura de Três Rios, 
com o objetivo de modernizar 
o sistema de drenagem da ci-
dade. A obra visa solucionar 
de forma definitiva os recor-
rentes problemas causados por 
enchentes na região central, 
melhorando o escoamento das 
águas pluviais e reduzindo os 

impactos das chuvas, o que re-
sultará em menos alagamentos 
também nos bairros cortados 
pelo Córrego Purys.

Em razão das intervenções, 
o trânsito na Rua Padre Con-
rado está interditado até o cru-
zamento com a Rua Carlos Ri-
bas. “A Prefeitura reforça que 
o trabalho está sendo realizado 
para garantir maior segurança 
e qualidade de vida para a po-
pulação de Três Rios, e solicita 
a compreensão e colaboração 
dos motoristas e pedestres”, 
disse em nota. 

Fundos de Terê estão aptos a 
receberem doações do IRPF 
É a primeira vez que os objetos entram nessa modalidade 

Os Fundos Municipais dos 
Direitos da Criança e do Ado-
lescente e dos Direitos da Pes-
soa Idosa de Teresópolis estão 
pela primeira vez aptos a re-
ceberem doações diretamente 
da declaração do Imposto de 
Renda dos contribuintes. As 
doações podem ser feitas no 
ato da declaração, com os mes-
mos impostos já devidos pelos 
cidadãos, não representando 
nenhum gasto a mais para o 
contribuinte.

Como doar
Para doar diretamente na 

declaração do Imposto de Ren-
da é preciso selecionar a opção 
“Doações Diretamente na De-
claração”, disponível após preen-
cher todos os dados. Ao esco-
lher um dos Fundos disponíveis 
para receber a doação selecione 
a opção “Fundo Municipal” e 
clique em “OK” para confirmar. 
Quem já enviou a declaração 
pode retificá-la e realizar a doa-
ção até o dia 30 de maio.

As doações para os Fun-
dos Municipais dos Direitos 
da Criança e do Adolescente 
e dos Direitos da Pessoa Idosa 

também podem ser realizadas 
ao longo do ano e para isso o 
contribuinte deve procurar um 
dos Conselhos, fazer a doação, 
solicitar o comprovante de doa-
ção e anexá-lo na próxima de-
claração de Imposto de Renda. 
Assim, o valor doado também 

será deduzido diretamente do 
Imposto de Renda.

Objetivo
Os fundos têm como objeti-

vo financiar projetos que atuem 
na garantia da promoção, pro-
teção e defesa dos direitos da 

criança e do adolescente e da 
pessoa idosa. Os recursos são 
aplicados exclusivamente em 
áreas específicas, com moni-
toramento dos Conselhos de 
Direitos da Criança e do Ado-
lescente e da dos Direitos da 
Pessoa Idosa.

Marcello Casal JrAgência Brasil

Os fundos têm como objetivo financiar projetos que atuem na garantia dos direitos 

Na terça-feira (13), a Secre-
taria Municipal de Educação de 
Teresópolis promoveu, no Ceac, 
nova reunião com as equipes 
gestoras das unidades de ensino 
para alinhamento do trabalho. 
Entre os assuntos em pauta, a 
implantação do novo sistema 
digital, ferramenta educacional 
que vai auxiliar na gestão das 
informações; o Censo Escolar e 
novas medidas administrativas.

“Estamos aqui com nos-
sas equipes diretivas para mais 
uma reunião de alinhamento 
do nosso trabalho de 2025. 
Um dos motivos de estarmos 
reunidos é a apresentação do 
novo sistema, nova ferramenta 
educacional que vai auxiliar as 
escolas no recurso da gestão das 
informações. Além disso, tam-
bém repassamos informações 
importantes sobre o Censo Es-
colar e sobre as novas medidas 
administrativas que estão vindo 
por aí”, explicou a Secretária de 
Educação, Carla Rabello, pon-
tuando que o Prefeito Leonar-
do conseguiu um espaço para 
que o material inservível que 
está nas escolas sejam guarda-
dos. Estes itens serão leiloados, 
de acordo com a lei que estabe-
lece a forma correta de ser feito 
o procedimento.

Novo Sistema Digital
Com o objetivo de garantir 

maior eficiência administrati-
va, a Prefeitura contratou um 
novo sistema integrado de ges-

tão municipal, trazendo uma 
economia anual de R$ 1 milhão 
aos cofres públicos. O sistema 
abrangerá, de forma unificada, 
a informatização do Instituto 
de Previdência dos Servidores 
Públicos Municipais de Tere-
sópolis (Tereprev) e da Câmara 
Municipal, atendendo integral-
mente às diretrizes da legislação 
federal, em especial o Decreto 
nº 10.540/2020, que instituiu o 
SIAFIC (Sistema Integrado de 
Execução Orçamentária, Admi-
nistração Financeira e Contro-
le). E a Secretaria M. de Educa-

ção também integra a iniciativa e 
terá um novo sistema de gestão, 
que será instalado nas unidades 
de ensino. Serão realizados trei-
namentos com as equipes dire-
tivas e administrativas da SME 
para que a ferramenta seja usada 
de forma eficiente e prática.

Censo escolar
Durante a reunião, a secre-

tária enfatizou sobre a impor-
tância da qualidade no preen-
chimento dos documentos do 
Censo Escolar. Carla destacou 
que o Censo é usado como 

base para o repasse de recursos, 
como Fundeb, merenda escolar 
e transporte; e define a parti-
cipação da rede municipal em 
programas federais (PDDE/
Programa Dinheiro Direto na 
Escola, Tempo Integral, etc). 
“O envio de dados imprecisos 
pode gerar a exclusão do muni-
cípio de políticas públicas, que 
são fundamentais para que pos-
samos construir oportunidades 
e fortalecer a gestão pública, 
oferecendo uma educação de 
qualidade para nossos alunos”, 
afirmou Carla Rabello.

Secretaria de educação discute novo 
sistema digital de gestão e censo escolar

 Jorge Maravilha

Encontro com gestores para alinhamento das atividades
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